

S I U L S + Marienfeld



VISION

—

Am Anfang steht immer eine Idee.
Eine Sehnsucht, die Formen annimmt.

Marcus Marienfeld sucht innovative Herausforderungen und findet sie auch immer. Stets inspiriert vom Wunsch seiner Kunden. Der gelernte Goldschmied führt seine unkonventionelle, exklusive Brillenmanufaktur in Brig in der Schweiz seit 30 Jahren mit Verve und ist weltweit bekannt für seine außergewöhnlichen Brillenfassungen. Die Freundschaft und das gemeinsame Interesse, Brillen auf höchstem Niveau zu entwickeln, verbinden ihn seit vielen Jahren mit der Industriedesignerin Beate Gabelt. Das einzigartige Konzept der Marke SIOLS, ihrer Firma in München, setzt seit über 25 Jahren Standards im Bereich der High Tech Lösungen für Brillen im Sportbereich. Nichts liegt also näher, als beide Passionen in einzigartiger Weise zu verbinden.

Marcus Marienfeld is always seeking out and finding innovative challenges. Constantly inspired by the wishes of his customers. The skilled goldsmith has been running his unconventional, exclusive eyewear manufactory in Brig, Switzerland, with verve for 30 years and is world renowned for his extraordinary eyewear. Friendship and a mutual passion for developing glasses at the highest level have connected him and the industrial designer Beate Gabelt for many years. The SIOLS brand, her company in Munich, has been setting the standards in the field of High Tech sports glasses solutions for over 25 years. So, it was only natural to combine both passions in a unique new way.

It always begins with an idea. A longing that assumes a form.

VISION

IDEA

–

Eine hochfunktionale Sportbrille aus Echt-Carbon.

Das ist der Wunsch, das ist das Ziel. Präzises Handwerk trifft dabei auf raffiniertes Industriedesign und edelstes Material. Die bedingungslose Funktionalität ist das Fundament. Exzellentes Design ist die Krönung.

Highly functional Sports Glasses made from pure carbon. That's the wish, that's the goal. Precise craftsmanship meets sophisticated industrial design and the finest materials. Unconditional functionality is the foundation. Excellent design is the crowning glory.

Ansicht Transparente Seite

»Wenn eine Idee am Anfang nicht absurd klingt,
dann gibt es keine Hoffnung für sie.«

»If at first the idea is not absurd, then there is no hope for it.«

ALBERT EINSTEIN

IDEEE

Eine hochfunktionale Sportbrille aus Echt-Carbon.

«Wenn eine Idee am Anfang nicht absurd klingt,
dann gibt es keine Hoffnung für sie.»

Das ist der Wunsch, das ist das Ziel. Präzises Handwerk trifft dabei auf raffiniertes Industriedesign und edelstes Material. Die bedingungslose Funktionalität ist das Fundament. Exzellentes Design ist die Krönung.

ALBERT EINSTEIN

Highly functional Sports Glasses made from pure carbon. That's the wish, that's the goal. Precise craftsmanship meets sophisticated industrial design and the finest materials. Unconditional functionality is the foundation. Excellent design is the crowning glory.



IDEE



PA

SSION

PASSION

—

So entwickeln wir die Carbon Edition.

Die Hingabe, die man einem Produkt widmet, ist der Kern seiner Außergewöhnlichkeit. Die Zusammenarbeit daran schreibt seine Geschichte. Das Know How, das in jedem Detail steckt, entscheidet über seine Qualität.

The devotion one dedicates to a product is the core of its exceptionality. The collaboration on it writes its history. The know-how that goes into every detail determines its quality.

This is how we develop the Carbon Edition.

FUNCTION

—



FUNKTION

—

Die Carbon Edition ist weltweit einzigartig.
Wie ihre Träger:innen.

Schutz, Freude, Mühelosigkeit und Charakter. Multifunktionalität und Leichtigkeit sind das oberste Gebot. Dazu benötigt es Kreativität und Hingabe. Neue Materialien und Herangehensweisen wollen erprobt sein. Unkonventionelle Methoden sind von Nöten. Grenzen testen und weiter denken sind der Weg. Werkzeuge werden selbst hergestellt, Spezialisten werden involviert und innovative Lösungen sind gefragt.

Protection, joy, ease and character. Multifunctionality and lightness are the top priority. This requires creativity and dedication. New materials and approaches must be tried. Unconventional methods are needed. Testing the limits and thinking ahead are the way. Tools are manufactured in-house, specialists are involved and innovative solutions are required.

The Carbon Edition is unique worldwide. Like its wearer.

DESIGN

—

Die Carbon Edition geht den entscheidenden Schritt weiter.

Design Thinking ist weit mehr als schöne Form zu geben. Einzig das Zusammenspiel mit uneingeschränkter Funktionalität macht Ästhetik zu wahren Design. Das Streben nach Perfektion liegt allem zu Grunde. Passform, Anpassbarkeit, Materialeigenschaft, Sicherheit, Flexibilität, Persistenz, Lichtreflex, Handhabung, Nachhaltigkeit und Verglasbarkeit müssen ideal zusammenspielen, um das große Ganze zu ergeben.

The Carbon Edition goes the decisive step further. Design thinking is much more than finding beautiful forms. Only through the intersection of unrestricted functionality do aesthetics become true design. The pursuit of perfection is the underlying principle. An optimal interplay between fit, adaptability, material properties, safety, flexibility, durability, light reflection, handling and sustainability is required to realize the bigger picture.



MATERIAL

Das Ergebnis, die Carbon Edition, ist jeden dieser vielen Schritte wert.

Reines Carbon in Brillen zu verarbeiten ist weltweit einzigartig. Der übliche Mix mit Epoxidharz kommt für SIOLS + Marienfeld nicht in Frage. Allein um das Ausgangsmaterial herzustellen, bedarf es vieler innovativer Lösungen. Carbon ist spannend. Extrem widerstandsfähig und adäquat schwierig zu verarbeiten. Die speziellen Verfahren und Maschinen, Herangehensweisen und Werkzeuge, die es braucht, um die Idee und den Anspruch zu verwirklichen, wurden jahrelang speziell entwickelt.

Processing glasses from pure carbon is unique worldwide. Using a traditional carbon fiber with epoxy resin was out of the question for SIOLS + Marienfeld. So even producing the base material demanded many innovative solutions. Carbon is exciting. Extremely tough and appropriately difficult to manipulate. It took years developing special machines, tools, approaches and processes to realize the idea and meet extremely high standards.

The result, the Carbon Edition, is worth every one of these many steps.

MATERIAL

—



KNOW HOW

—



KNOW HOW

—

Die Carbon Edition ist unverwechselbar
und aus gutem Grund limitiert.

Der detaillierte Aufbau der Carbonfasern, die verschiedenen Winkelungen in denen sie in den extrem dünnen Grundplatten geschichtet sind und die verschiedenen Anforderungen an Brücke, Fassung und Bügel, erfordern komplexe, aufwändige Herstellungs- und Testverfahren. Maximale Sicherheit und Komfort sind das oberste Gebot. Die Kooperation mit Physikern und Spezialisten aus der Formel 1 ist der Weg, der gegangen wurde. In jedem Detail der Kollektion steckt jahrelange Erfahrung, Wissen, Innovationsgeist, Versuch und Überprüfung.

The Carbon Edition is distinctive and limited for a reason.

The detailed structure of the carbon fibers, the differing angles at which they are layered in the extremely thin base plates and the different requirements for the bridge, frame and temples require complex, time-consuming manufacturing and testing processes. Maximum safety and comfort are the top priority. Achieved through cooperation with physicists and specialists from Formula 1. Thus inherent in every detail of the collection are years of experience, knowledge, innovative spirit, trial and error.



EFFORT

—

Die beiden Varianten der Carbon Edition decken genau diese Ansprüche weit über das übliche Maß hinaus ab.

Uneingeschränkte Freude in Alltag und Sport sowie Resistenz gegen Umwelteinflüsse. Die Anforderungen an die perfekte Brille für den 360°-Einsatz sind hoch und vielfältig. Der Schutz der Augen und die perfekte Sicht stehen jederzeit im Mittelpunkt. Nur das Beste ist gut genug.

Unrestricted enjoyment in everyday life and sports such as resistance to environmental influences. The requirements for the perfect glasses for 360° use are high and varied. Eye protection and perfect vision are the focus at all times. Only the best is good enough.

S Y S



T E M

SYSTEM

The Next Level of Performance

Die Carbon Edition hebt die 20jährige Erfolgsgeschichte des SIOLS.Systems auf das höchste sportliche Level. Jedes Detail dieses modularen Sportbrillen-Konzeptes ist eine Klasse für sich. Ein hauchdünner, federleichter und gleichzeitig hochperformanter Carbon Rahmen, eine voll integrierte RX-Verglasung für die individuelle Sehstärke und 73 mögliche verschiedene wechselbare Shields für alle Situationen im Sport machen sie aus.

Die AERO Shield Linie bietet Sehen in patentierter Retina- Qualität. Die Details: 100% UVA-UVB 400 rundum Schutz. Herausragende Kontraste für ein gestochen scharfes Panorama- Sichtfeld. 5-fach rückseitige Entspiegelung für reflexfreies und entspanntes Sehen. Belüftung in speziell entwickelter ACM-Technologie für beschlagfreie Sicht bei jeder Temperatur. Jederzeit bereit für härteste Outdoor Widrigkeiten. Wohlfühlen im Lieblingssport und Performance in Wettkampf-Situationen.

The Carbon Edition elevates the 20-year success story of the SIOLS.System to the highest sporting level. Every detail of this modular sports eyewear concept is in a class of its own. Complete with a wafer-thin, feather-light and at simultaneously high-performance carbon frame; fully integrated RX glazing for individual vision; and 73 optional interchangeable shields to suit every sporting situation.

The AERO Shield line offers vision in patented Retina-Quality. The specifics: 100% UVA-UVB 400 all-round protection. Outstanding contrasts for a razor-sharp panoramic field of vision. Five layers of anti-reflective coating on the inside of the shield for reflection-free and relaxed viewing. Ventilation in specially developed ACM technology for fog-free vision at any temperature. Always prepared for the toughest outdoor adversities. Feeling great in your favorite sport and performance in competitive situations.

Kastenmaß: 54-16, Kurve 4-6.

FUSION

—

Urban Lifestyle Icon

Das preisgekrönte Design der bekannten Sportbrillen-Ikone SIOLS.Fusion bekommt in der Marcus Marienfeld Carbon Edition eine neue Seele für den Alltag. Für Menschen, die das Besondere im Detail suchen und schätzen. Das Design der FUSION.Carbon strahlt einen modernen, sportlich aktiven und urbanen Lifestyle aus. Drei Formen, Nr. One, Nr. Two, Nr. Three, drei verschiedene Charaktere, sind jeweils stilistisch perfekt ausgewogen. Von feminin über unisex bis männlich markant. Ein Hauch von Nichts macht den Unterschied. Der hochfunktionelle Sonnenclip komplettiert die Ikone. Beidseitig entspiegelt, polarisiert und mit Magnetfunktion jederzeit einsatzbereit. Das Leben ist schön.

The award-winning design of sports glasses icon SIOLS.Fusion is imbued with a new soul for everyday use in the Marcus Marienfeld Carbon Edition. For people who seek and value precision and detail. The design of the FUSION.Carbon radiates a modern, sporty, active and urban lifestyle. Three forms, No. One, No. Two, No. Three, three different characters, each stylistically balanced to perfection. From feminine to unisex to masculine. Near weightless when worn. The highly functional sun clip completes an iconic piece. Anti-reflective on both sides, polarized and through magnet functionality is always ready for action. Life is Beautiful.



—
Nr. One

Kastenmaß 50-18, Kurve 3-4



—
Nr. Two

Kastenmaß 56-15, Kurve 3-4



—
Nr. Three

Kastenmaß 58-15, Kurve 3-4

Ansicht Transparente Seite

FEATURES

—



—
FUSION



Federleicht & komfortabel

Mit neu entwickeltem optionalem magnetischen Sun Clip in hochwertigem TAC Polarizing Finish, in neutral grey, mit beidseitiger Entspiegelung für reflexfreie Sicht

Carbon: mit unidirektionalem Aufbau geformt, gänzlich unbeschichtete Carbonfäden mit mystischem Lichteffect

Titan: Pure Titanium Bügel mit Teflon-Bügelenden, perfekt ergonomisch anpassbar



—
SYSTEM

Entwickelt für verschiedene Nasen- und Kopfformen, individuell anpassbar

Patentierete Retina-Qualität

Kontrastverstärkende Tönungen

5-Schicht rückseitige Entspiegelung der AERO.Shields ACM-Technologie für perfekt abgestimmte Belüftung, hält die Brille nahezu beschlagfrei

Nicht zu spüren unter Helmen

Bruchsicher, federleicht & komfortabel

Funktionale Adaptierbarkeit auf Lebenszeit

Sportbrille funktioniert auch ohne Shield mit Sehstärke in sportlichen Pausen

Carbon: unter 4 Tonnen Druck und 400°C Wärme verpresste Carbon-Grundplatten

Urban Lifestyle Icon

Das preisgekrönte Design der bekannten Sportbrillen-Ikone SIOLS.Fusion bekommt in der Marcus Marienfeld Carbon Edition eine neue Seele für den Alltag. Für Menschen, die das Besondere im Detail suchen und schätzen. Das Design der FUSION.Carbon strahlt einen modernen, sportlich aktiven und

bequemlich & komfortabel

urbanen Lifestyle aus. Drei Formen, Nr. One, Nr. Two, Nr. Three, drei verschiedene Charaktere, sind jeweils stilistisch perfekt ausgewogen. Von feminin über unisex bis männlich markant. Ein Hauch von Nichts macht den Unterschied. Der hochfunktionelle Sonnenclip komplettiert die Ikone. Beidseitig entspiegelt, polarisiert und mit Magnetsfunktion jederzeit einsatzbereit. Das Leben ist schön. unbeschichtete Carbonäden mit mystischem Lichteffekt

Titan: Pure Titanium Bügel mit Teflon-Bügelenden

The award-winning design of sports glasses icon SIOLS.Fusion is imbued with a new soul for everyday use in the Marcus Marienfeld Carbon Edition. For people who seek and value precision and detail. The design of the FUSION.Carbon radiates a modern, sporty, active and

urban lifestyle. Three forms, No. One, No. Two, No. Three, three different characters, each stylized to suit a different personality. From feminine to unisex to masculine. Near weightless when worn. The highly functional sun clip completes the iconic piece. Anti-reflective on both sides, polarized and through magnetic function always ready for action. Life is Beautiful.

individuell anpassbar

SYSTEM

Patentiertes Retina-Qualität

Kontrastverstärkende Tönungen

2-Schicht rückseitige Entspiegelung der AERO.Shield

ACM-Technologie für perfekt abgestimmte Belüftung

hält die Brille nahezu beschlagfrei

Nicht zu spüren unter Helmen

Bruchsicher, federleicht & komfortabel

Funktionale Abwärtbarkeit auf Lebenszeit

Sportbrille funktioniert auch ohne Shield mit Sehstärke

in sportlichen Pausen

Carbon: unter 4 Tonnen Druck und 400°C Wärme verpresste

Carbon-Grundplatten

Nr. One

Kastenmaß 50-18, Kurve xxx

Kastenmaß 56-15, Kurve 3-4

Nr. Three

Kastenmaß 58-15, Kurve 3-4



WE LISTEN

—

The Carbon Edition is a world unto itself. A world that leaves no room for compromise. We listen and find a solution for every challenge and every wish.

These glasses are only available on demand. While your lenses are being produced, we will bring your glasses to our workshop and adapt them ideally to your bespoke requirements. Without exception and without concessions. Every piece is handmade and will remain so.

FÜÜR
SIE

ZUHÖREN

—

GANZ

Die Carbon-Edition ist eine Welt für sich. Eine Welt, die keinen Platz für Kompromisse lässt. Wir hören zu und finden für jede Herausforderung und jeden Wunsch eine Lösung.

Diese Brillen gibt es nur On Demand. Während Ihre Gläser geschliffen werden, holen wir Ihre Brille in unsere Werkstatt und passen sie ideal an Ihre Voraussetzungen an. Ohne Ausnahme und ohne Konzessionen. Jedes Stück ist handgefertigt und so wird es bleiben.

SIOLS + Marienfeld

siolsvision.de
marienfeld.ch

»Wenn eine Idee am Anfang nicht absurd klingt,
dann gibt es keine Hoffnung für sie.«

»If at first the idea is not absurd, then there is no hope for it.«

ALBERT EINSTEIN

FEATURES

—

— FUSION

Federleicht & komfortabel

Mit neu entwickeltem optionalem magnetischen Sun Clip in hochwertigem TAC Polarizing Finish, in neutral grey, mit beidseitiger Entspiegelung für reflexfreie Sicht

Carbon: mit unidirektionalem Aufbau geformt, gänzlich unbeschichtete Carbonfäden mit mystischem Lichteffect

Titan: Pure Titanium Bügel mit Teflon-Bügelenden, perfekt ergonomisch anpassbar

— SYSTEM

Entwickelt für verschiedene Nasen- und Kopfformen, individuell anpassbar

Patentierete Retina-Qualität

Kontrastverstärkende Tönungen

5-Schicht rückseitige Entspiegelung der AERO.Shields

ACM-Technologie für perfekt abgestimmte Belüftung,

hält die Brille nahezu beschlagfrei

Nicht zu spüren unter Helmen

Bruchsicher, federleicht & komfortabel

Funktionale Adaptierbarkeit auf Lebenszeit

Sportbrille funktioniert auch ohne Shield mit Sehstärke in sportlichen Pausen

Carbon: unter 4 Tonnen Druck und 400°C Wärme verpresste Carbon-Grundplatten